



En route vers l'avenir !

Mesdames, messieurs, si vous votez c'est avant tout pour votre avenir !

Le parti politique que j'ai choisie de représenter est le parti Renaissance anciennement appelé "La république en Marche". Il s'agit d'un parti rassemblant les bonnes idées de la droite et les bonnes revendications de la gauche, pour ne garder que le meilleur.

Pour l'avenir de la santé, afin de remédier au problème du manque de médecin en France je propose, d'augmenter les capacité d'accueil des étudiants en première année de médecine, et de rendre le concours moins sélectif qu'il ne l'est actuellement. Cela permettra un plus grand accès d'étudiants en médecine, au métier de médecin. Et j'invite notamment les jeunes médecins à s'installer dans les milieux ruraux en subventionnant ceux-ci.

Pour l'avenir de l'éducation, je propose la mise en place d'un système à l'image de l'Espagne, avec des journées de cours allant de 9h le matin à 16h l'après-midi, et privilégiant 50 minutes de sport de 15h à 16h, ainsi que des cours d'une durée maximum de 50 minutes. Cela permettra une meilleure réussite des élèves sur le plan scolaire garantissant un meilleur avenir.

Pour l'avenir de notre chère planète, je propose d'investir davantage dans les transports en commun afin de limiter les transports individuels qui contribuent au développement des gaz à effets de serre. De mettre en place davantage de disposition pour favoriser le déplacement à vélo ou à pied dans les grandes villes.

Pour l'avenir, tous ensemble nous pouvons accomplir de grandes choses, et devenir non pas un État utopique, car nous choisissons de vivre le réel, mais nous pouvons tenter de nous approcher d'un idéal général !

Vive la République, vive la France !

Carla FAURE